

ABSTRAK

Implementasi Kurikulum 2013 pada Mata Pelajaran Seni Budaya pada Sub Materi Seni Musik di SMP Negeri 12 Padang

Oleh: Ade Tya Kusuma

Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan dan menganalisis implementasi kurikulum 2013 pada mata pelajaran seni budaya sub materi musik di SMP Negeri 12 Padang yang dilatar belakangi oleh fenomena pelaksanaan kurikulum 2013 pada sekolah-sekolah yang belum sesuai dengan ketentuan kurikulum 2013. Banyak sekolah yang menggunakan kurikulum 2013 akan tetapi dalam pelaksanaannya masih menggunakan KTSP.

Jenis penelitian ini adalah kualitatif dengan menggunakan metode analisis deskriptif. Penelitian ini dilaksanakan di SMP Negeri 12 Padang pada tahun ajaran 2017/2018. Teknik dan alat pengumpul data dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Teknik pemeriksaan keabsahan data dalam penelitian ini menggunakan triangulasi data. Teknik Analisis Data dalam penelitian ini adalah pengumpulan data, reduksi data, display data, dan verifikasi atau pengambilan kesimpulan.

Dari hasil penelitian dan pengamatan yang peneliti lakukan tentang implementasi kurikulum pada mata pelajaran seni budaya sub materi musik di SMP Negeri 12 Padang menunjukkan bahwa 1) pemahaman dan kesiapan guru terhadap kurikulum 2013 yang belum optimal terlihat dari tahap perencanaan guru tidak mengkomunikasikan tujuan pembelajaran yang akan dicapai oleh siswa. Tahap pelaksanaan pembelajaran yang menggunakan metode saintifik guru masih menggunakan metode dan terdapat kesalahan terhadap materi yang di ajarkan tidak sesuai dengan RPP dan tahap penilaian yang dilakukan oleh guru seni budaya di SMP Negeri 12 Padang meliputi tiga aspek yaitu penilaian sikap, pengetahuan, dan keterampilan tetapi tidak menilai sikap dan spiritual siswa sesuai konsep penilaian otentik sesuai kurikulum 2013; 2) terdapat faktor penghambat dalam implementasi kurikulum 2013 di SMP Negeri 12 Padang yaitu ketersediaan dari aspek sarana dan prasarana belum cukup memadai dan menunjang pelaksanaan kurikulum 2013 sedangkan tuntutan KKM adalah 80; 3) upaya pengembangan pemahaman guru terhadap kurikulum 2013 di SMP Negeri 12 Padang diberikan hanya sekali sedangkan pelatihan lanjutan belum dilaksanakan oleh lembaga pemerintahan.

Kata Kunci: Kurikulum 2013, Mata Pelajaran Seni Budaya